
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 26. Februar 2015 

von 

GR Karl Dreisiebner  

 
 
 

Betreff: Einreichplanung Linie 3 
 

In wie weit ist die, im Dezember 2013 in den Ausschüssen für Verkehr sowie für Stadt- und 

Grünraumplanung präsentierte sogenannte "Terminplanänderung" für die "Straßenbahnlinie 3 - Reininghaus" 

noch einhaltbar bzw. welche weiteren Verzögerungen dieses Terminplans sind bereits heute abschätzbar 

bzw. erwartbar? 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


